

## Le poste de président à pourvoir

Après deux années de présidence, Monsieur Etienne Roulet a quitté le comité, suivi par Mesdames Marika Russ et Marie-Josée Marchika, toutes deux à regret et pour des raisons professionnelles. Nous les remercions chaleureusement de ce qu'ils ont apporté en générosité et pertinence. Nous recherchons de nouvelles candidatures, n'hésitez pas à relayer l'information. Bien que réduit, notre comité conserve son dynamisme et veille à la qualité de l'accueil des requérants.

## Des formations pour avancer

Cette qualité, nous l'entretenons par la formation de toute notre équipe. Grâce à votre soutien, nous avons pu recevoir deux intervenants de renom. Cela nous a permis de nous questionner sur notre bénévolat et notre fonctionnement. Le bénéfice de savoir quelles sont nos motivations, où sont nos limites, comment nous entrons en lien avec nos hôtes d'un jour et leurs bagages humains si différents renforce positivement notre pratique.

## D'hôtes, nous devenons invités

L'installation d'une cuisinière au Vallorbe-Café a transformé cette pratique. Le témoignage d'une bénévole l'illustre avec justesse :

«Depuis que la cuisinière chauffe dans notre local, mes déplacements à Vallorbe prennent des couleurs de Sud. S'il est vrai que j'ai parfois vécu des moments de stress par rapport à l'huile qui chauffe ou des casseroles qui débordent, je ne voudrais en aucun cas revenir en arrière et perdre ces moments si chaleureux. Faire à manger pour nourrir sa famille me semble primordial pour tout parent et je crois que nos hôtes déracinés et si vulnérables apprécient vraiment cette possibilité que nous leur offrons. Les échanges autour du partage des repas sont riches et renversent la vapeur puisque nous devenons les "invités".»

Sans vous, nous ne pourrions pas avancer. Merci pour votre soutien.